



Le Cameroun a pris des mesures anti-Covid drastiques en vue de la CAN, avec notamment un vaccin obligatoire pour accéder aux stades.

Mis dans l'embarra par la très influente association des clubs européens (ECA) pour le flou concernant le Covid, les autorités camerounaises et la CAN, ont récemment fait une série d'annonces. Ainsi donc, les supporters devront être « entièrement vaccinés » contre le Covid-19 et présenter « un test PCR négatif de moins de 72 heures ou un test TDR anti-génique négatif de moins de 24 heures » pour accéder au stade.

Le risque de stades vides

Le taux de vaccination au Cameroun restant très bas, le risque donc de voir la CAN se dérouler devant des stades vides remonte en flèche, en particulier pour les matchs ne concernant pas le pays organisateur, traditionnellement peu prisés durant les phases finales.